

# JAPON – Arrêt pour le riz transgénique

Par

Publié le 05/12/2002

Le directeur du Département à l'Agriculture et aux Forêts de la préfecture d'Aichi, Japon, a annoncé l'arrêt des recherches, en coopération avec la société Monsanto depuis 1996, sur un riz tolérant au Round Up. Il a également précisé que la commercialisation de ce riz n'aurait pas lieu du fait de l'opposition d'une majorité de consommateurs. Ces consommateurs ont mené une campagne de 10 mois, appelée la « no gmo campaign » qui regroupait 148 organisations et groupes de consommateurs et d'agriculteurs. Cette campagne avait notamment fait circuler une pétition signée par 580 000 personnes et adressée à la préfecture d'Aichi. Ces consommateurs s'opposaient au riz transgénique du fait de sa place majeure dans leur alimentation. Depuis 6 ans, Monsanto avait investi financièrement et techniquement sur ce projet, en prévision de bénéfices importants vu l'ampleur du marché japonais. Une telle décision pourrait influencer d'autres préfectures japonaises qui conduisent le même type de programmes de recherche.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/japon-arret-pour-le-riz-transgenique/](https://infogm.org/article_journal/japon-arret-pour-le-riz-transgenique/)